

# MARCHE POPULAIRE – LA BASSOTTE – 17 JUN 2018

Plus d'une soixantaine de personnes ont répondu à l'appel de la Commission Amitié & Nature et de l'UT Cronenbourg pour cette journée dédiée à la randonnée.

Les circuits de 6 et 12 kilomètres proposés étaient bien entendu fléchés. Avec du soleil au dessus des ramures et de l'ombre tamisée dans les sous-bois, les conditions étaient retenues pour satisfaire les amateurs de marche populaire. Pas de difficultés de relief mais un repas populaire de circonstance à l'arrivée étaient le lot des participants.



Les remerciements vont aussi aux

bénévoles de la mise en place effectuant un premier tour avant les réjouissances et une seconde fois ensuite pour récupérer le fléchage.

Cerise sur le gâteau, un petit cadeau a été remis au randonneur le plus âgé sur le parcours.



La randonnée sous forme de marche populaire est une activité qui permet de pratiquer un sport nature dans un environnement adapté. Son départ est pris selon la volonté du marcheur et son déroulement est basé sur un fléchage indiquant la direction à suivre.

Le respect de ces indications mène sans aucun doute possible du point de départ au point d'arrivée. Ce sont bien entendu les mêmes lieux, seule la façon d'y arriver est matérialisée sur les itinéraires à emprunter.

La prochaine édition du même genre aura lieu sous forme urbaine à la SNS 1887, le 18 novembre 2018.



Quand la météo est au rendez-vous sous une forme agréable, la pratique de la randonnée l'est aussi.

À mi-parcours (environ), un arrêt boissons/gâteaux est mis en place. Les participants se voient offrir gratuitement un verre froid ou chaud, ainsi que quelques tranches de biscuit ou de pain d'épices.

M.K.

